

Compartir



A Guyana o Ecuador irían las inversiones de petroleras que salgan de Colombia

Charles Gamba, presidente de Canacol Energy **FOTO:** Prensa - Cumbre del Petróleo, Gas y Energía

El sector petrolero está a la espera de que el Gobierno defina si va a entregar nuevos contratos.

RELACIONADOS: COLOMBIA | INVERSIONES | PETROLERAS | FRACKING | CONTRATOS PETROLEROS

Se ECONOMÍA Y NEGOCIOS
17 de noviembre 2022, 03:28 P. M.



En días pasados, el Gobierno nacional volvió a abrir la puerta a la posibilidad de adjudicar nuevos contratos petroleros en el país, pero una decisión final sólo se tomará hasta que se determine si es posible destrabar 38 contratos que actualmente están suspendidos por diferentes motivos.

Si la decisión final es no adjudicar, el presidente de Canacol Energy, Charles Gamba, aseguró que actualmente **las grandes empresas cuentan con un portafolio suficiente de bloques para operar durante los próximos cuatro años.**

(Lea también: 'Tenemos que seguir explotando hidrocarburos colombianos': el llamado de la ANH)

Temas relacionados

ANH 01:39 P. M.

PREMIUM "Tenemos que seguir explotando hidrocarburos colombianos": el llamado de la ANH



JOSÉ ROBERTO ACOSTA OCT 28

Aún no se decide reversazo en no firmar contratos petroleros, dice minhacienda



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

"No es muy preocupante, pero, obviamente, **mientras estemos aburridos aquí en Colombia, vamos a buscar proyectos por fuera de Colombia como en Guyana o Ecuador**", indicó.

En esa misma línea, el presidente de



Mientras estemos aburridos aquí en Colombia, vamos a buscar proyectos por fuera de Colombia.

Ponte al día

Lo más visto

01:20 P. M. **REFORMA TRIBUTARIA**
Cámara aprobó conciliación de reforma tributaria y pasa a sanción presidencial



11:26 A. M. **CARLOS DANGOND FERNÁNDEZ**
Este es el dictamen sobre el crimen del poderoso empresario Carlos Dangond



02:37 P. M. **PETRO**
Petro dice que Satena competirá con sector privado y tendrá viajes al exterior



02:41 P. M. **SADIO MANÉ**
Sadio Mané, afuera del Mundial de Qatar: dura baja para Senegal



11:20 A. M. **CUERPO**
Cuerpo del empresario samario Carlos Dangond fue abandonado en Soacha



EL TIEMPO **Boletines** MÁS BOLETINES >

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre **INSCRIBIRTE AQUÍ**

He leído y autorizo **Términos y Condiciones** de este portal.
 Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la **Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.** y su **Política de datos de Navegación/cookies**, las cuales declaro que he leído y entendido.

Ecopetrol, Felipe Bayón, afirmó que el **portafolio de activos que actualmente tiene la compañía brinda alrededor de diez años de actividad exploratoria**



hacia adelante, sin la necesidad de adquirir más bloques. Además, aunque la exploración es fundamental, también existen otras opciones como el recobro mejorado y producir de una manera más eficiente.

Sin embargo, si el Gobierno le cierra la puerta a nuevos contratos **las grandes afectadas serían las petroleras de menor tamaño** que tienen en Colombia uno o dos contratos. “El impacto para las empresas pequeñas va a estar muy duro”, dijo Charles Gamba.

Por supuesto, la decisión de no entregar más contratos también impedirá que nuevas empresas puedan entrar a operar en Colombia, por lo que preferirán buscar oportunidades en otros países.

Aunque a Canacol Energy y **Ecopetrol** no les preocupa la no adjudicación de nuevos contratos, el presidente de Hocol, Rafael Guzmán, **sí considera necesario que se realicen nuevas rondas petroleras** para continuar con la exploración y contar con hidrocarburos adicionales para atender la demanda creciente en el país.

(Lea también: [Otorgan Galardón Orgullo de Colombia a Luis Carlos Sarmiento Angulo](#))

Igualmente, el presidente de Frontera Energy, Orlando Cabrales, manifestó que, si se quiere mantener el Marco Fiscal de Mediano Plazo y una producción aproximada de 740.000 – 750.000 barriles de petróleo día en los próximos años, es necesario adjudicar más contratos.

El presidente de Canacol también aseguró que **el fracking es un tema que Colombia debe retomar en un futuro** porque “hay bastantes recursos de gas no convencional en este tipo de depósitos”, teniendo en cuenta que el presidente Gustavo Petro ha sido claro en manifestar que no permitirá que esta técnica se desarrolle durante su administración.

Adicionalmente, resaltó que en Colombia existe un potencial de más de 64 terapias cúbicas de gas natural bajo, tanto en tierra firme como en costa afuera que, si se llegara a extraer del subsuelo, **las reservas se podrían aumentar a unos 100 años**, ya que actualmente alcanzan para unos ocho años.

Se ECONOMÍA Y NEGOCIOS
17 de noviembre 2022, 03:28 P. M.



EL TIEMPO DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Descubre noticias para ti



OTRAS CIUDADES
2022-11-17

¿Quién era Carlos Dangond, el empresario samario asesinado en Bogotá?



CALI
2022-11-17

La estampida que dejó 20 muertos y 200 heridos en un partido de América vs Cali



DELITOS
2022-11-17

Gobierno Petro pide levantar órdenes de captura de 17 miembros del Eln



SALUD
NOV. 11 DE 2022

Lunares rojos en la piel: estos son los cinco factores que los producen

REFORMA RURAL 08:23 P. M.

El predio de 'El Ubérrimo' que ya pasó al Fondo de Tierras para la reforma rural



INGRID BETANCOURT 07:53 P. M.

Ingrid arremete contra Roy: 'Diablo, codicioso, embustero y mal ser humano'



NUEVO LIBERALISMO 07:51 P. M.

Cumbre del Nuevo Liberalismo: estos fueron los consensos a los que llegaron



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

MÍO EN CALI 08:07 P. M.

Ejército y Policía le salen al paso al desorden con carriles del MIO en Cali

Este año han sancionado más de 8.000 conductores por usar vías de sist ...



BARRANQUILLA 07:09 P. M.

Se inicia la edición 39 del Congreso Nacional de Ganaderos desde Barranquilla



CÚCUTA 06:08 P. M.

A jueza se le prende la cámara durante audiencia y estaba semidesnuda y fumando



CARTAGENA 07:34 P. M.

El colegio público de Cartagena que aplica la media técnica del Sena

Estudiante de 11 grado cursan comercio internacional, contabilidad y a ...



MEDELLÍN 06:02 P. M.

Rumba en Medellín se extiende hasta las 5 de la mañana este fin de semana



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido



Carlos Antonio Vélez volvió a perder: contundente fallo de Tribunal en su contra

Carlos Antonio Vélez volvió a perder: contundente fallo de Tribunal en su contra | Fútbol Colombiano | ElTiempo.com

EL TIEMPO

Consumer Tech | Patrocinado



Mira todo a millas de distancia como si estuvieras justo al lado

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2022 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:

